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Londres, 13 juin 1981

"Que devrait être Marie, pour nous, des Focolari?"

(Une réponse de Chiara Lubich à la communauté des Focolari du Royaume-Uni):

«Pourrais-tu nous parler de ton rapport avec Marie et nous dire qui devrait-elle être pour tous ceux
qui suivent ton charisme? »

Chiara: Je vous dis donc quelque chose au sujet de ce rapport avec Marie - n'est-ce pas ? -, qui
n'est pas seulement le mien mais aussi celui de beaucoup de focolarini. Vous savez que nous aimons
beaucoup  la  Vierge  Marie.  Et  quand on aime  quelqu'un on voudrait  lui  faire  beaucoup  de  cadeaux,
vraiment beaucoup. Aussi, depuis des années, nous avons pensé lui faire un cadeau, un très gros cadeau.

Nous nous sommes dit : si par chance, nous devenons saints avec l'aide de Dieu, ce cadeau nous le
remettrons entre tes mains pour que tu le portes à Jésus. C'est un cadeau personnel pour Marie mais
qu'elle devrait remettre à Jésus. Nous l'avons pensé mais sans le dire à Marie car nous nous disions : et si
nous ne devenons pas saints ? Puis nous nous sommes dit : il se peut vraiment que nous ne devenions pas
saints. Alors il vaut mieux lui donner les petites choses plutôt que les grandes que nous n'aurons peut-être
jamais. Nous avons alors décidé de lui donner jour après jour tout notre effort pour devenir saints, toute
notre tension à la sainteté. Chaque soir nous offrons ce petit cadeau à Marie. Ce sont de petits centimes,
mais c'est plus sûr !

Que devrait être Marie pour tout notre Mouvement ? C'est ce que j'ai compris il y a déjà bien des
années alors que la moitié d'entre vous n'était pas née (...) : chaque membre du Mouvement a, en Marie,
son modèle. C'est pourquoi, je me rappelle que Dieu m'avait donné cet exemple : j'avais une petite nièce,
toute petite ; elle avait quatre ans ; c’était ma nièce mais on aurait dit ma fille tant elle me ressemblait. Un
jour tandis que je priais, j'ai compris - car en priant on comprend beaucoup de choses - mais c'est comme
un exemple : de même que ma petite nièce était toute semblable à moi, de même moi, je devais être une
petite Marie, mais le plus possible semblable à Elle. Marie était mon "devoir être" et j'étais son "pouvoir
être".

Avec le temps j'ai compris comment faire pour vivre de cette manière et j'ai compris que la Vierge
Marie  est  vraiment  Celle  qui  fait  la  volonté  de  Dieu :  elle  n'a  pas  fait  de  choses  inhabituelles  ou
extraordinaires, elle en a fait beaucoup, mais toutes dans la volonté de Dieu.

Alors, nous aussi, si nous faisons bien la volonté de Dieu, instant par instant, nous sommes de
petites Marie.

Cependant, elle a fait une autre chose, vraiment grande : elle a donné le jour à Jésus. Nous devons
faire  la  même  chose,  de  manière  spirituelle :  toujours  donner  le  jour  à  Jésus  au  milieu  de  nous,
spirituellement présent. Avec ces deux choses : faire la volonté de Dieu, vraiment bien, et toujours donner
la vie à Jésus au milieu de nous, nous sommes nous aussi d'autres petites Marie.
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